



# さっぽろ若者応援プロジェクト ありがとう報告新聞



実施日：2021年6月26日

“さっぽろ若者応援プロジェクト”キリスト者推進会  
(札幌YWCA・札幌バプテスト教会・日本基督教団北海教区)



各地から寄せられたこんなに多くの支援物資！！



物資を種類ごとに仕分けていきます。



手前はお米1t!! 床が抜けないか心配でした。



若者たちに渡す基本パック250人分用意しました

## 前日までの準備

### 多くの支援物資と寄付金を本当にありがとうございました

呼び掛けに応え多くの物資と寄付金を送って頂き、誠にありがとうございました。寄せられた寄付金は総額772,365円(6/26現在)。そこから500人分のお米(2kg/人)、パスタ(1kg/人)やレトルトのカレー・ミートソースを購入し、最初にお渡しする「基本パック」を用意することができました。

当日やって来た若者たちは、基本パックの入った紙袋と手紙を受け取り、更に、皆さんから寄せられたたくさんの缶詰・レトルト食品・日用品・生理用品などから、必要なものを選んで受け取り、袋にいっぱいに詰めて、喜んで帰っていました。

やはり、若者たちの置かれた現状はかなり厳しいようで、「次回はまたありますか?」との声が多く寄せられました。推進会では、近いうちに次回開催を目指し、話し合いを持とうとしているところです。

なお、当日残った基本パックは、YWCAにボランティアに来る学生、札幌バプテスト教会及び聖公会札幌教会のお弁当プロジェクトに来る若者に渡されることになりました。

今後とも活動を覚えて応援いただけますと大変助かります。どうぞよろしくお願いします！



中身はこんな感じ



テーブルにも物資がぎりぎりここから選んでもらいます

## 当日の様子



友だちにも拡散してくれました



熱心に物資を選んでいます



すると、昼頃からどんどん若者たちが来始めました！



会場前でもスタッフが大きな声で呼びかけました



慌ててチラシを刷って、北大前に呼び込みに出かけました



…が、始まってすぐはほとんど誰も来ませんでした…